



El Consell de Formentera, a través del conseller de Deportes, Jordi Vidal, ha hecho entrega hoy de los cheques a los ganadores del primer Concurso de Fotografía Deportiva de la isla de Formentera. El primer premio ha sido para José Antonio Arribas, el segundo ha recaído en Kevin Cabezuelo y el tercero en Beni Marull. Los premios que han recibido estos 3 formenterenses han sido de 300, 200 y 100 euros respectivamente.

En la primera edición de la celebración de este concurso se han presentado un total de 26 fotografías y 10 participantes. Las instantáneas están expuestas en los pasillos del Polideportivo Antonio Blanco. El conseller Jordi Vidal ha destacado la «variedad de deportes que hay en las fotografías presentadas, desde motocross, hasta deportes náuticos» y ha animado a los fotógrafos de la isla «a que vayan pensando en la próxima edición del concurso».

El jurado formado por el pintor, Robert P. Hawkins, el fotógrafo, Juan Pica, el representante de la Obra Cultural Balear, Marià Castelló, el periodista de Diario de Ibiza, Carmelo Convalia, y el mismo conseller de Deportes se reunió el pasado 2 de diciembre para deliberar. Las fotografías quedarán expuestas con carácter permanente en el Polideportivo. Además, Jordi Vidal ha agradecido a JJ Fotógrafos la aportación de 6 fotografías fuera de concurso que también pasan a decorar la instalación deportiva.